

# Das Freudenmädchen

NaLu

Von theimmortals

## Prolog: Prolog

Es war 21 Uhr, eine junge blonde Frau, stand vor dem Spiegel. Sie zog einen grünen Rock und ein grünes Top an.

"Gleich arbeiten, ich habe keine Lust", dachte sich die junge Frau und streckte sich nochmal. Sie schaute noch einmal in den Spiegel und ging dann zur Tür. Dort zog sie ihre langen schwarzen Stiefel an und ihre dunkelbraune Lederjacke. Sie nahm sich noch ihre Handtasche und den Schlüssen und ging aus der Tür. Als die Tür zugeschlossen war, ging sie die Treppen runter, Richtung Straße. Der weg bis zu ihrer Arbeit war nicht weit. 5 Minuten bis zur U-Bahn, 6 Stationen und dann noch mal 10 Minuten zu Fuß. Aber für eine junge Frau nachts alleine war nicht wirklich ungefährlich. Aber trotzdem war noch nie was passiert.

Als die junge Frau an ihrer Arbeit angekommen war, ging sie zur Hintertür hinein. Sie legte ihre Tasche in den Spind und nahm sich ihr Outfit für gleich heraus und zog sich um. Ihre Straßenkleidung verstaute sie ordentlich in ihrem Spind. Nachdem sie umgezogen war, ging sie zu einem der Schminkspiegel und legte sich ihr Make Up auf. Nachdem auch das erledigt war, rief auch schon ihre Kollegin Saki.

"Filia, du bist in zwei Minuten dran."

Die blonde junge begutachtete sich nochmal in Spiegel und ging dann nach vorne.

An einem ganz anderen Ort

"So Männer, was machen wir heute Abend?", fragte ein junger Mann mit pinken Haaren.

"Wie wäre es wenn wir ins Fairy Tail gehen?", antwortete sein blonder Kollege.

"Was ist den das Fairy Tail, Sting?", fragte der pinkhaarige Mann wieder.

"Du weißt nicht was das Fairy Tail ist, Feuerfresse?"

"Nicht jeder kennt alles, Käpten Iglu."

"Das Fairy Tail ist ein Laden, wo Frauen tanzen und auf Bestellung andere sachen mit dir machen", lachte ein Mann mit vielen Piercings im Gesicht.

"Achso", sagte Natsu und wurde leicht rot im Gesicht.

"Ich glaube, da war jemand noch nie in so einem Laden", lachte Sting und klopfte seinem Kollegen auf die Schulter.

"Dann wirst du heute mal so was kennenlernen."

"Dann auf zum Fairy Tail", sagte Gray und ging mit den anderen aus dem großen Gebäude wo sie arbeiteten.

Sie riefen sich zwei Taxen und fuhren zum Fairy Tail. Dort wurden sie von dem Türsteher Elfmann freundlich begrüßt. Sie suchten sich einen "schönen" Sitzplatz aus und kurz darauf kam auch schon die Barfrau.

"Hallo, ich bin Mira. Was kann ich ihnen bringen?", fragte die weißhaarige junge Frau. Die Geschäftsmänner bestellten sich alle ein Bier und warteten auf die Tänzerinnen. Dann hörten sie eine männliche Stimme.

"So jetzt einen großen Applaus für unsere nächste Tänzerin Filia."

Es wurde viel gejubelt und applaudiert.

"Die Kleine ist wohl sehr beliebt", sagte Laxus und trank aus seinem Bier.

Natsu war gespannt was hier für Frauen tanzen, aber was er dann vorne auf der Bühne sah, konnte er kaum glauben.